

# Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#226

01 de noviembre, 2021.



## Fray Bentos /

### El Intendente se reunió con el Municipio de San Javier en el marco de la primera “Fiesta del Trigo”.



El Dr. Omar Lafluf, mantuvo un encuentro a través de la plataforma Zoom, con el Alcalde Washington Laco y los concejales, donde se interiorizó acerca de este importante espectáculo en la localidad.

La instancia fue propicia para intercambiar ideas y ajustar detalles sobre el particular.

El evento será el 13 de noviembre; durante toda la jornada habrá feria artesanal, plaza de comidas típicas y un citytour. Además se contará con la actuación sobre el escenario de destacados artistas nacionales y locales, como: Sonido Caracol, Castigados por amor, Catherine Vergnes y Grupo de Danzas Rusas “Kalinka”, entre otros.

El jefe comunal destacó la realización por primera vez del “Concurso del pan” organizado por Ivonne Demassi, que tendrá lugar en la “Fiesta del Trigo”.

En ese sentido el Dr. Lafluf señaló que, esta concreción pone en valor aquella acción de los inmigrantes rusos al llegar a la zona en 1913, donde, no solo plantaron el girasol, sino también hicieron el aceite, de la misma manera plantaron el trigo, construyeron un molino para hacer harina y elaboraron el pan.

Próximamente se dará a conocer la programación completa de la actividad.

## Fray Bentos /

**Con excelente participación en la tradicional marcha se cerró la Semana de Prevención sobre el “Cáncer de Mama”.**



Una actividad, que como todos los años es encabezada por ASONC, con compañía de diversas Instituciones de la ciudad vinculadas a la salud y por la Intendencia estuvo presente la Directora de Política Sociales Patricia Amarillo.

Portando pancartas con mensajes de sensibilización y toma de conciencia sobre el autoexamen, la prevención y tratamiento de esta enfermedad y buenas prácticas de alimentación saludable, se desplegó una delegación de ciudadanos de todas las edades con un gran colorido “rosa” caminando desde Plaza Artigas hasta la Terminal de Ómnibus de Fray Bentos.

En ese lugar les recibió la Banda Orquesta Departamental, con un concierto al aire libre en la calle interna de ese sitio. El espectáculo musical se realizó en el marco de la “Movida” Teletón y contó además con un paseo de artesanos.

En la organización del mismo estuvo trabajando el encargado de la Terminal, Sergio Rodríguez; apoyó el evento el Departamento de Cultura de la comuna.





## Río Negro /

### Río Negro Soriano y Colonia trabajan en un plan conjunto de promoción turística.



En las últimas horas se concretó una reunión en Conchillas, con la participación de los Directores de Turismo de las Intendencia de los tres departamentos y la Asociación Turística de Colonia.

La Prof. Silvia Borba manifestó que, el objetivo

de dicha instancia era desarrollar un plan, que permita el uso de la guía turística elaborada por Montes del Plata, la que fue presentada oficialmente en la Expo Prado 2021, con un proceso de estadías de varios días en cada territorio.

Se concluyó en redactar un proyecto con objetivos, metas y un plan de acción, al tiempo que se comienzan las coordinaciones procurando obtener el apoyo de la Cooperación Internacional, para la promoción de la iniciativa.

La propuesta está en proceso, cuando se defina lo concreto, cada área presentará lo suyo al jefe comunal de su departamento, con miras de avanzar hacia un acuerdo común, que mantenga una agenda permanente de visitas a determinados lugares y demás detalles del quehacer turístico.



Fray Bentos /

## Actividades Teletón:



**RioNegro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

# CAMINATÓN

- > Se invita a todos los niños/as, adolescentes, jóvenes y familias a sumarse a la actividad.
- > 16:45 horas - concentración Terminal de Omnibus Fray Bentos (Por 18 de julio)
- > 17:00 horas - salida hasta Plaza Artigas

Llevar gorros, agua y globos.



DAR LO MEJOR  
de nosotros  
5 y 6 NOV

[rionegro.gub.uy](http://rionegro.gub.uy)

Fray Bentos /

Actividades Teletón:

## Jornada deportiva junto a Teletón

*Sábado 6 de noviembre en Plaza J3*

**Gran encuentro de mini basket a partir de las 10 am**

*18 de Julio - Esparta(Soriano) - Deportivo J3*

**Encuentro de Voleyball 17 a 20hs**

**Y para finalizar Copa Teleton de Mayores Basquet hora 20**

*Deportivo J3 vs CAJU*

**Con tu colaboración participas en el sorteo final de un postre. Todo lo recaudado será para la Teleton**



#Teletón  
Somos Todos

Fray Bentos /

## Actividades TELETÓN:

# Actividades | Fray Bentos

## › Viernes 5 de Noviembre.

**Plaza Artigas desde las 18:00 horas:**

Fería al plato, atención de cantina, venta de helados.

19:00 – Zumbatón.

20:30 - Hermanos Vega.

21:00 - Murga “Los de Siempre”.

21:30 - Enrique Machado.

## › Sábado 6 de Noviembre.

**Desde las 15:00 / Actividades deportivas y juegos infantiles.**

**Terminal de Ómnibus:**

17:00 – Caminación hasta Plaza Artigas.

**Plaza Artigas:**

17:30 – Banda Orquesta Departamental.

Llegada de niños Teletón.

18:00 – Llegada de “Cono Team” desde Young.

**En escenario:**

Los Sin Nombre.

Son 4.

Zumbaton.

Danza Uruguay.

Doble Cinco Rock.

Grupo de Danza Karma.

Valhala.

Luisana Castillo, solista tropical.

Octava Banda Tropical de San José.

  
DAR LO MEJOR  
de nosotros  
5 y 6 NOV

[rionegro.gub.uy](http://rionegro.gub.uy)

Recibimos y difundimos.

**Departamento de Educación y Cultura.**

**Dirección Nacional de Cultura.**



Se extendió hasta el 30 de noviembre el plazo de postulación a la tercera edición del concurso Sabores Migrantes Comunitarios, que premia historias de recetas y prácticas culinarias de las comunidades migrantes de Iberoamérica.

Concurso que tiene como fin contribuir al fortalecimiento de los lazos de las comunidades

iberoamericanas, dirigido a personas mayores de 18 años de origen iberoamericano, a título personal o en representación de iniciativas comunitarias, que vivan en algún país diferente de su país de origen.

Los programas de cooperación IberCultura Viva, Iber-Rutas e IberCocinas lanzaron la 3era. Edición del concurso Sabores Migrantes Comunitarios, que premia historias de recetas y prácticas culinarias de las comunidades migrantes de Iberoamérica.

El valor total destinado a la convocatoria es de 8 mil dólares para un máximo de 16 propuestas. Las iniciativas seleccionadas recibirán un reconocimiento como 'Buena práctica de cocina migrante comunitaria iberoamericana' y una dotación de 500 dólares.

INFORMACION COMPLETA: <https://bit.ly/3EKGtMK>

Por consultas escribir a la casilla de correo: [programa@iberculturaviva.org](mailto:programa@iberculturaviva.org)

## INTENDENCIA DE RÍO NEGRO

### LICITACIÓN ABREVIADA N° 13/2021.



**OBJETO:** “Adquisición de diversos materiales de construcción para ser utilizados para el reacondicionamiento de Plaza Levratto de la ciudad de Fray Bentos en el Departamento de Río Negro”.

**RECEPCION DE OFERTAS:** hasta el día martes 16 de noviembre de 2021 a la hora 11:00, únicamente en la Unidad de Licitaciones de la Intendencia de Río Negro (25 de Mayo N° 3242 y Avda. 18 de Julio – Fray Bentos) en sobre cerrado.

**APERTURA:** Martes 16 de noviembre de 2021

**HORA:** 12:00

**LUGAR:** Salón de Actos “Guillermo Ruggia” I.R.N. (25 de mayo N° 3242 y Avda. 18 de Julio) de la Ciudad de Fray Bentos.

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de la I.R.N. [www.rionegro.gub.uy/licitaciones](http://www.rionegro.gub.uy/licitaciones) y/o en Compras y Contrataciones del Estado <https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/905066>

El Pliego de Condiciones Particulares tiene el **costo de \$ 4000** (pesos uruguayos cuatro mil), el cual deberá abonarse en ABITAB o REDPAGOS previa solicitud de código en oficina de licitaciones. La solicitud de código para pago de pliego de condiciones particulares se realiza enviando un mail a [licitaciones@rionegro.gub.uy](mailto:licitaciones@rionegro.gub.uy) con los datos de la empresa (RUT, dirección, teléfono de contacto). O mediante depósito bancario en el Banco de la República Oriental del Uruguay, cuenta corriente en pesos uruguayos **N° 001535259 – 00089**, por el importe y moneda publicados en los avisos del llamado en los Portales WEB de ARCE (Agencia Reguladora de Compras Estatales) [www.comprasestatales.gub.uy](http://www.comprasestatales.gub.uy) e I.R.N. (Intendencia de Río Negro) [www.rionegro.gub.uy/licitaciones](http://www.rionegro.gub.uy/licitaciones)

## Young /

### El Director de Deporte mantuvo un encuentro de trabajo con el equipo técnico de la Dirección de Ordenamiento Territorial y Arquitectura de la Intendencia.



Estuvieron sobre la mesa una serie de ideas y proyectos como por ejemplo el polo de fútbol femenino que estará ubicado en el predio del Centro Socio Cultural.

El mismo incluye una cancha de fútbol con un pozo semisurgente para riego, vestuarios, salón multiuso y gabinetes higiénicos.

Amaro Nadal dijo que hay mucha gente que se mueve detrás de este deporte femenino y es importante poder acompañar el proceso de crecimiento con la creación de la infraestructura necesaria.

Otro de los temas abordados tiene que ver con la recuperación integral del Estadio Juan Antonio Lavalleja.

El Intendente Omar Lafuf entiende que Young debe tener un escenario deportivo acorde y totalmente mejorado.

Nadal expresó que se piensa en una nueva batería de baños, un salón destinado a alojamiento, que el salón actual se transforme en vestuarios y continuar mejorando el campo de juego.

Otro de los proyectos apunta a la utilización de espacios en el parque municipal, la creación de una cancha auxiliar, que alivie el uso del Estadio Lavalleja y se pueda utilizar para prácticas.

Posiblemente allí, también se incorporen nuevos alojamientos con canchas de fútbol.

Se solicitó a los profesionales que se evalúe la posibilidad de tener una cancha de arena, porque hay muchos deportes que podrían llegar a practicarse, fundamentalmente en verano.

Finalmente se habló sobre la probabilidad de construcción de un pequeño anfiteatro en el predio que utiliza el Club Sportivo Miramar, contiguo al estacionamiento del municipio, lo que motivaría un trabajo de entubado para la evacuación de pluviales, dos canchas, el cerramiento de una de ellas y la infraestructura necesaria para los más de 100 jóvenes que concurren y son atendidos por Miramar.

El Director de Deporte señaló que, se está analizando el mecanismo de financiación de dichos proyectos.

## Young /

### Se realizó el cierre de la XIV Semana de la Seguridad Vial.



Por este motivo se cumplió una actividad de concientización y sensibilización, bajo la consigna: Prende la alerta #Elegí La Vida.

En la oportunidad se contó con la presencia del Subdirector de Tránsito, José Obando, con la colaboración y participación de Municipio de Young, grupo URP del Ministerio del Interior, Cuerpo Inspectivo de Young, Club LEO y comercios locales.

La instancia consistió en una exposición de artículos de protección personal y accesorios para la bicicleta.

Se realizó una competencia de bicicleta, bajo la consigna "la velocidad no es necesaria para divertirse".

Se recorrieron 25 metros y el ganador fue quien llegó último.

En dicha competencia, los participantes demostraron equilibrio, habilidad y destreza en el manejo de la bicicleta.

También se realizó un circuito cerrado, donde circularon respetando señales de tránsito que allí se encontraban y demostrando valores de convivencia como el respeto, prudencia y tolerancia cuando ocupaban el espacio vial.

Por parte de integrantes de URP, se entregó folletería de normativas de prevención.

Se realizó entrega de premios a todos los que compitieron, donados por comercios involucrados en el evento y la entrega de dos premios finales, por medio de sorteo: una bicicleta, aportada por Taller de Reparaciones Jorge Suk y un casco para bicicleta, obsequio del Municipio de Young.

La responsable del Área de Educación Vial, Cecilia Techera, evaluó como muy positiva la acción recreativa de aprendizaje que se llevó a cabo, destacando la conducta de prevención demostrada en cada maniobra, para evitar la siniestralidad vial.



Nuevo Berlín /

## Se cumplió con éxito la primera actividad Teletón.



En el escenario municipal contiguo al muelle de la localidad, se desarrolló la "Movida" organizada por el Municipio de Nuevo Berlín y la Intendencia, con el fin de recaudar fondos para la Fundación Teletón.

Se contó con la actuación del grupo local de candombe MAWU, luego Grupo "Entre Nos", banda local que subió al escenario con un renovado repertorio, pero también algunos de sus clásicos.

Posteriormente ofreció su espectáculo La Milonguera, agrupación sanducera que realizó la interpretación de milongas y tangos clásicos rioplatenses como "La Cumparsita" entre otras interpretaciones.

Acompañó la velada un buen marco de público que asistió al espacio donde tradicionalmente se realiza el Festival Desde la Costa y se contó con varios puestos con servicios, desde organizaciones sociales como el grupo de voluntarios Brigada Solidaria junto con el grupo de Diversidad, las Artesanas donaron la venta de sus tradicionales tortas fritas entre otros stands.

Los días 5 y 6 de noviembre se realizarán actividades deportivas, mientras que el 7 se desarrollará una 8K, todo con el fin de seguir sumando más a la causa.

